

ACTU SAINT YVES

CHAQUE PERIODE DES INFOS SUR LA VIE DE L'ECOLE



DANS NOS CLASSES...



A l'occasion de la semaine du goût les élèves de Tps-Ps se sont rendus aux Halles où ils ont observé les différents étals. Un commerçant a offert deux barquettes de fraises de Plougastel et le papa d'Arthur, des pommes et des potimarrons. Cela a permis à la classe de cuisiner un excellent crumble pommes-fraises et un succulent potage au potimarron. Quel régal !

C'est sous un soleil radieux que les élèves de Nathalie sont allés à la ferme de la Reauté où ils ont découvert les animaux mais aussi les vergers et les serres. Les enfants ont pu cueillir des fruits et déguster du jus de pommes.

Question: comment nomme t-on l'arbre où pousse le kiwi? (Non, ce n'est pas le kiwitier!)



Afin de profiter pleinement et au grand air d'une journée automnale sans pluie, la classe de Mélanie s'est rendue à l'Accrobrancherie; un parc d'aventure dans la forêt de Fougères. Chacun a pu découvrir, puis expérimenter l'activité selon son niveau, et faire de la tyrolienne. La journée s'est conclue par une promenade avec la classe de CM1 autour du plan d'eau avant de reprendre la direction de la ville et de l'école.

Pour leur première année à l'école primaire, les élèves de CP ont dû choisir leurs représentants aux conseils d'école dirigés par Mme Bodin.

Il y eut plusieurs candidats à cette élection des délégués et tous avaient de très bonnes idées pour améliorer les actes écologiques à l'école.

Josephine et Émile ont été élus.



La classe de Ce1 a été invitée à participer au festival Court Métrange. Les enfants sont allés au cinéma du TNB pour assister à une projection de films. A la fin de la séance, chacun a dû inscrire sur un carnet le titre de son film préféré. Au retour à l'école, les enfants ont échangé leurs impressions et ont argumenté leurs choix qui étaient très variés.



Les élèves de ce2 se sont promenés au fil de l'eau avec Gaelle et Dominique, conférencières à l'office du tourisme. Ils se sont intéressés à la confluence des cours d'eau à l'origine de la fondation de Rennes. A République, ils ont observé la canalisation de la Vilaine, la couverture du fleuve et les jardins flottants. La matinée a conjugué l'apprentissage de la géographie et l'histoire d'hier et d'aujourd'hui.



Quelques jours après la rentrée scolaire marquée par les souvenirs heureux des jeux olympiques et paralympiques, les élèves de Cm1 ont été conviés à un rendez-vous incontournable pour le sport à Rennes : le Open Blot Rennes. Ils ont assisté à un match de tennis de qualité qui, à n'en pas douter, aura un impact positif sur nos jeunes sportifs.



Les enfants de la classe de CM2 ont passé et reçu leurs permis cyclistes. Afin d'être de bons usagers de la route et de la rue, ils ont appris les règles de prudence à vélo et peuvent désormais considérer le vélo comme un mode de transport adapté à leurs déplacements.



ETUDE - GARDERIE

Le temps d'étude du vendredi est particulièrement apprécié. C'est la fin de la semaine d'école et les élèves peuvent profiter de cette heure pour se retrouver et s'entraider autour de jeux collectifs. Ils auront tout le week-end pour revoir leurs leçons avec leurs parents et c'est plus chouette de faire les devoirs avec papa ou maman.



NETTOYONS LA NATURE

Nos élèves se préparent à être des citoyens responsables dans leur environnement. C'est munis de chasubles et de gants qu'ils ramassent les déchets dans leurs classes, sur les cours de l'école, durant leurs trajets vers les salles de sport.... Petits et grands ont investi sérieusement leur rôle pour que l'espace partagé soit propre et agréable.



ENGLISH CLASSROOM

Cette année encore, la pratique de l'anglais reste à l'honneur à l'école Saint Yves et nous avons choisi comme thème d'étude le Royaume-Uni.

Les professeurs, Georgia et Julia, enseignent la langue et la culture dans chacune des classes. Elles se proposent d'accueillir les parents d'élèves lors d'un Coffee morning (un matin de la semaine précédent des vacances, de 8h 45 à 9h15) afin de répondre aux interrogations sur les cours d'anglais.

L'école Saint Yves propose désormais à ses élèves de CM2 de préparer la certification Cambridge. Cet examen facultatif évalue à la fois les compétences de compréhension et d'expression à l'oral et à l'écrit. C'est notre professeur d'anglais Julia qui formera les élèves volontaires à cette certification reconnue.



PASTORALE

Quelques jours après la rentrée, lorsque chacun a investi sa place dans une nouvelle classe et réuni son matériel de travail, le Père Erwan est venu bénir les cartables et les élèves de l'école.

Les parents étaient les bienvenus pour assister à ce moment fort de l'année scolaire.

